

PAYS BELLEGARDIEN | PAYS DE GEX

DIVONNE-LES-BAINS

1130 enfants accueillis pour la rentrée scolaire 2020, soit 35 de moins qu'en 2019

Dans les quatre écoles de la ville de Divonne-les-Bains, la rentrée scolaire a eu lieu, dans un contexte particulier mais sans problème majeur.

C'était une première pour Patricia Loth, adjointe au maire élue en mars dernier et chargée des affaires scolaires, de la jeunesse et des solidarités. Elle affiche aussi la particularité d'enseigner l'allemand à temps partiel au collège.

En raison de la pandémie de Covid-19, des mesures sanitaires sont appliquées pour cette année scolaire. Les parents, masqués, peuvent accéder aux écoles alors que le personnel enseignant - 51 au total dans les quatre établissements - et communal porte le masque.

Au total, 44 classes accueillent 1 130 enfants, soit une diminution - déjà observée les années précédentes - de 35 élèves par rapport à 2019. 800 d'entre eux sont inscrits pour la restauration scolaire à l'école Guy-de-Maupassant, assurée



À l'école d'Arbère, les enfants étaient contents de retrouver leurs camarades. Photo Le DL/G.Do.

en régie par les services de la ville et en trois services, pour respecter les protocoles sanitaires.

L'école Guy-de-Maupassant, avec 14 classes (six maternelles, huit élémentaires), affiche un effectif de 363 élèves. Elle est le seul établissement qui a ouvert une classe.

À l'école d'Arbère (327 élèves), 13 classes sont comptabilisées, soit cinq maternelles et huit élémentaires.

L'école du Centre compte le plus grand nombre d'élèves

À l'école du Centre, 437 enfants ont franchi les portes de ce groupe scolaire. Ils se répartissent

en dix classes à l'école primaire (247 élèves). C'est l'établissement recevant plus grand nombre d'enfants alors que l'on dénombre sept classes à l'école maternelle, qui a vu 190 enfants faire leur rentrée lundi.

Du côté de l'école privée Saint-Etienne, filiale de Jeanne-

REPÈRES

Plusieurs nouveaux enseignants

À nouvelle rentrée, nouveaux enseignants : Mathilde Roux et Christopher Rodriguez Jean (primaire Centre) ; Fabienne Legay et Juliette Gayton (maternelle Centre) ; Mélanie Riboulet (Guy-de-Maupassant) ; Alexia Schaefer et Elodie Ottomani (Arbère) ; Anne France Tétrel et Sandra Martins Larenjeira (Saint-Etienne, Jeanne-d'Arc).

AGENDA

AUJOURD'HUI

THOIRY

Salon des vins

Une occasion unique de découvrir des vins de la France entière. Quarante et un producteurs exposants présents. Restauration avec menu du jour et bar. De 18h à 21h à la salle des fêtes. Entrée libre.

DIVONNE

Esplanade du lac : présentation de la nouvelle saison culturelle

La prochaine saison culturelle sera présentée à l'Esplanade du lac en soirée. Au programme : à 19h, accueil en musique ; à 19h30, présentation de la saison ; à 20h30, cocktail en musique.

THOIRY

Le Secours populaire prépare sa vente de livres d'occasion

Du 9 au 12 septembre, de 9 heures à 19 heures, comme chaque année, le Secours populaire vendra des livres d'occasion dans la galerie du centre commercial Val Thoiry. Les bénévoles seront présents pour vous conseiller et proposeront un large choix d'ouvrages. Les fonds collectés permettront à des enfants issus de familles défavorisées de partir en vacances.

close-up de magie avec Jérôme Helfenstein et Maxime Delforges (C^e 32 Novembre) et Jasmine Morand autour de sa création "Lumen". Entrée libre. Il est préférable de s'inscrire sur le site www.esplanadedulac.fr.

SAMEDI 5 SEPTEMBRE

THOIRY

Salon des vins

De 10h à 20h30 à la salle des fêtes. Entrée libre.

SAINT-GENIS-POUILLY

Manifestation contre le projet de centre commercial Open

Organisée par le collectif citoyen Stop Open, ainsi que le collectif ANV-COP21 d'Es-Ain. Le rendez-vous est donné à 10h au croisement de la route de la Faucille et du chemin des Marais.

Un accueil de loisirs va ouvrir à l'école d'Arbère

Un bâtiment provisoire (pour trois ans, en attendant que naisse une extension "en dur" de l'école) a été installé cet été dans le périmètre de l'école. Il est dédié à l'accueil de loisirs, qui était jusqu'à présent intégré à l'école. Son positionnement a été défini à l'aune de plusieurs critères : sécurité et confort des enfants et des familles, proximité du restaurant scolaire, limitation de l'emprise sur l'herbe et présence des réseaux.

« L'ouverture se fera progressivement. Ces locaux occupent une surface totale de 540 m² et sont répartis sur deux niveaux. Le rez-de-chaussée est réservé aux maternelles et le premier aux classes primaires », détaille le maire Vincent Scattolin.

Une centaine d'enfants y seront accueillis avec deux objectifs : proposer une offre d'accueil et de service qualitative (aux enfants et à leurs familles ainsi qu'aux équipes d'animation) et rendre de

l'espace aux locaux scolaires (pour limiter la mutualisation des locaux). Deux classes seront ainsi libérées.

Ces objectifs correspondent à la volonté politique des élus de permettre aux familles de concilier vie familiale et vie professionnelle, en accueillant les enfants dans les meilleures conditions. Autre avantage : le bâtiment pourra être utilisé pendant la pause méridienne.



Ce nouveau bâtiment permettra d'accueillir une centaine d'enfants et de libérer deux salles de classe. Photo Le DL/G.Do.

ORNEX

Réunion publique sur le devenir de la haie de chênes le 15 septembre

Une réunion publique aura lieu, à l'initiative des élus, le mardi 15 septembre, à 20 heures, à la salle R-Lavergne. Les habitants pourront échanger avec le maire, les adjoints, le président du Sivom, l'Office national des forêts et le promoteur de l'ensemble immobilier Charbonnière sur l'avenir de cette haie de chênes, sujet sensible et controversé.



Quel avenir pour la haie de chênes ? Photo Le DL/G.Do.

Abonnez-vous !

SAISON
VOLTAIRE

2020/2021

Théâtre / Musique / Danse / Festivals

ORNEX

Vingt-quatre enseignants ont accueilli vingt-neuf élèves supplémentaires dans les deux écoles

S'il n'y a pas eu de suppression, ni d'ouverture de classe, la rentrée scolaire à Ornex - la première pour Sandrine Manfrini, maire-adjoint en charge des écoles, fraîchement élue - a vu l'effectif scolaire friser le demi-millier d'élèves, avec 498 enfants répartis dans les deux écoles de la commune avec un total de 24 enseignants. La croissance manifeste en maternelle a engendré la création d'un demi-poste d'Assem pour accompagner la croissance des effectifs en maternelle.

L'école des Bois, la plus ancienne, n'est plus celle qui affiche le plus grand nombre d'élèves. Avec 246 enfants (158 en élémentaire et 88 en maternelle), elle est désormais

doublée par l'école de Villard avec 252 élèves, soit 149 en élémentaire et 103 en maternelle. Soit un total de 19 classes, dix à l'école des Bois et neuf à Villard. Au final, l'effectif a enflé de 29 élèves (14 à l'école des Bois et 15 à Villard).

Port du masque obligatoire sur les parkings

La rentrée a été effectuée avec le port du masque obligatoire pour les adultes dans l'enceinte des établissements (pendant et hors du temps scolaire) et le dans respect du protocole sanitaire de l'Éducation nationale. Le port du masque a été étendu sur les parkings des écoles du lundi



300 enfants ont pris leur repas au restaurant scolaire le jour de la rentrée : deux services y étaient assurés. Photo Le DL/G.Do.

au vendredi de 7h30 à 19h, par arrêté du maire.

Le jour de la rentrée, dans les deux écoles, environ 300 enfants ont bénéficié du restaurant scolaire avec deux services à 11h30 (maternelle et CP)

Gérard DOUS

50 000 € de travaux dans les écoles

La période des vacances est propice à l'exécution de travaux ou d'achat de matériel dans les écoles. À Ornex, ont été exécutés des travaux de réfection des sols et des plafonds de certaines classes, ainsi que dans la salle des maîtres de l'école des Bois. Des travaux réalisés par les services municipaux et par des entreprises, pour un montant de 50 000 € (hors travaux en régie). Les enseignants ont été dotés d'ordinateurs portables à l'école des Bois et un serveur a été acquis (26 000 €). 9 500 € ont été également investis dans l'acquisition de vidéoprojecteurs pour équiper trois salles de maternelle.

LUMEN

JEUDI 10 ET VENDREDI 11 SEPTEMBRE - 20 H 30

Cie Prototype Status
Chorégraphie
Jasmine Morand



Création / Danse / Avant-première
Dans le cadre de la Bâtie - Festival de Genève

L'ESPLANADE DU LAC
DIVONNE-LES-BAINS
SAISON CULTURELLE

20 21

04 50 99 00 75
WWW.ESPLANADELAC.FR